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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO CELEBRADA 
EL DIA 5 DE OCTUBRE DE 2010 
 

En la Facultad de Trabajo Social de Granada, aula  25, 
el 5 de Octubre de 2010, a las 12.30h. en primera 
convocatoria y a las 13h. en segunda convocatoria, se reúne 
en sesión ordinaria la Junta de Centro, con el siguiente 
Orden del Día: 
 

Primer punto del orden del día: Aprobación  sí 
procede, de las Actas de la sesión anterior (según punto 6, 
del art. 26, del Reglamento de Régimen Interno de la E.U de 
Trabajo Social). 

 
Se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 
 
El presidente de la Junta excusa la asistencia de las 

profesoras Amalia Morales Villena y Antonia García Lizana.. 
 
 Segundo punto del orden del día: 
 

El Decano del Centro informa sobre los siguientes 
aspectos: 
 

1.- En relación al Contrato Programa del 2010 está 
firmado por el Rector y colocado en la página web de la 
Facultad. 
 
2.- En el B.O.J.A. del 16 de julio de 2010 se puede leer 
el cambio de denominación del centro. 
 
3.- Sobre asuntos económicos. Informar que el 
presupuesto final para este centro y año es 
definitivamente de 41.171,94 Euros 
 
4.- Sobre infraestructuras. Para la actualización del 
mobiliario de las clases, se han presentado varios 
presupuesto, al Vicerrectorado de Infraestructuras y 
Campus para dotar, al menos, un aula con mesas y sillas 
móviles.  
 
5.- Se han revisado todos los medios audiovisuales del 
centro, incluido el aula de informática, cambiando un 
proyector que estaba mal por uno nuevo. 
 
6.- Sobre espacios.- Como en el curso anterior, se 
informa al profesorado, que existe un despacho en la 
planta baja que será aprovechado como despacho de  
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tutorías. Para utilizarlo hay que comunicar a la 
secretaria del Centro cual es el horario de tutoría y el 
nombre del profesor o profesora. Este despacho consta de 
tres puestos con línea de teléfono y ordenadores 
conectados en red.  
 
7.- Con todas las cautelas del mundo el decano expresa  
que el Rector le informó de la posibilidad de contar con 
espacios nuevos, No en este edificio pero  no más lejos 
de 200 metros, que se podían utilizar para poder colocar 
grupos de investigación, nuevos despachos, etc. 
 
7.-  En relación al curso sobre “planificación de las 
guías docentes”, donde se inscribieron 18 profesores / 
as, se impartió la primera sesión, que la segunda 
prevista para el 20 de septiembre, se tuvo que suspender 
y que esta se realizará el 13 de octubre de 11 a 14 
horas en el salón de grados de la Facultad de CC. 
Políticas y Sociología. Como sabéis este curso se 
organizó en colaboración con la Facultad de Políticas y 
Sociología. 

 
8.- El 8 de octubre tendrá lugar las Jornadas de 
recibimiento de los estudiantes de primer curso, se 
realizará en salón de actos de la Facultad de Ciencias 
del Trabajo, en horario de 12 a 14 horas, se anima a los 
profesores a asistir al mismo. 
 
9.- Sobre la entrega de las actas. En la convocatoria de 
Septiembre, algunas actas que se han enviado por correo 
interno desde otros centros, ha llegado a tardar  más de 
una semana. En la medida de lo posible se sugiere que se 
entreguen las mismas en el centro. Eso no quita que nos 
interésemos por el funcionamiento del correo interno. 

 
10.- Una vez que tengamos el nuevo logo del centro, es 
posible que generemos una nueva página web del centro. 
Como sabéis, la actual es totalmente del Decano, su 
diseño y su mantenimiento, con coste cero para el 
centro. 
 
11.- El 10 de septiembre, nos reunimos en Granada, los 
directores /as decanos /as de Centros y departamentos de 
Trabajo Social de Andalucía. En dicha reunión entre 
otras cosas se acordó celebrar en Málaga un Congreso o 
Simposio de Centros de Trabajo Social, los días 28-29 de 
abril. Málaga se hace cargo de presentarnos un proyecto. 
Se acordó ayudar y colaborar con la universidad de Jaén 
en la organización del IX Congreso Nacional de Centros 
de Trabajo Social. 
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12.- Huelva solicitó la colaboración en un proyecto de 
innovación docente interuniversitario en Trabajo Social, 
con el título de Repertorio de casos sociales (RECA): 
Bases de datos que recopila relatos de casos sociales 
reales. Coordina Andrea Capilla Pérez decana de la 
Facultad de Trabajo Social de Huelva. Esta información 
se envió por si se quería participar en dicho proyecto.  
 
13.- La Comisión de Ordenación Docente se reunió el 21 
de septiembre y resolvió aceptar el traslado a la 
Diplomatura de catorce expedientes, denegando tres 
expedientes por no cumplir los requisitos mínimos para 
el traslado. Uno aceptado al título de grado y dos 
rechazados, así como conceder créditos de libre 
configuración a instituciones que organizan e imparten 
curso o seminarios, susceptibles de ser realizados por 
nuestro alumnado. 
 
14.-Sobre la matrícula: En el título de grado había a 
día de ayer 178 matriculados. Completos los grupos de 
mañana y el de tarde casi completo. 
En la Diplomatura había matriculados 462. En total 640 
alumnos, la perspectiva es, como en años anteriores, 
aproximarnos a la cifra de 700 alumnos. 10 asignaturas 
optativas están completas y el resto de optatividad 
figura con un número no inferior a 30. 
 
15.- Sobre Relaciones Internacionales: El profesor 
Cabezas, Vicedecano de Relaciones Institucionales y 
alumnos, ha viajado del 19 al 23 de septiembre a la 
universidad de Cagliari con quien tenemos convenio desde 
septiembre de 2009.  En su estancia ha mentenido ocho 
reuniones con: 
 

?? Ana María Baldussi , coordinadora de Erasmus de la 
Facultad de Ciencias Políticas y Sociología. 

 
?? Ana María Aloi, Responsable de la Internacional 

Erasmus Mobility Office Karalis 
 

?? Marco Zurru, responsable de la Laure de Service 
Sociale. 

 
?? María Rozable de Martis profesora profesional 

externa. 
 

?? Giusseppe Frau coordinador de distrito sanitario de 
la ASL de Cagliari 

?? Rosa Frau especialista en Geriatría 
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?? Silvia N.R. y Rosana de Montenegro mediadora 
cultural del centro de inmigración dependiente de 
la provincia de Cagliari. 

 
15 Finalmente, se informa que el día de la huelga 
general, se encontraron algunas cerraduras de las 
puertas de entrada, selladas con silicona. Por lo demás 
todo dentro de la normalidad. Se impartió alguna clase y 
se dejaron de impartir otras. 
 
  

 Tercer punto del orden del día: Aprobación de la 
iniciativa para la adaptación del Reglamento de Régimen 
Interno, presentada por la Comisión de Gobierno. 
 
 El Sr. Decano informa, que la Comisión de Gobierno ha 
visto la necesidad de iniciar una reforma  del Reglamento 
de Régimen Interno, ya que hemos pasado de Escuela a 
Facultad. Asimismo, se ha considerado incluir un estudiante 
en la Comisión que ya hay formada, para la elaboración del 
borrador del Reglamento. 
 
 Por este motivo se solicita a los estudiantes que 
propongan a un candidato. Se propone y se acepta a Dimas 
David López Esparrell. 
 
 Cuarto punto del orden del día: Constitución de la 
Comisión de la Garantía Interna de la Calidad del Titulo de 
Grado en Trabajo Social, que según el punto 9 del documento 
de la ANECA, estará compuesto por los siguientes miembros: 
 
    Miembros titulares 
 Coordinador/a de la tulación: Decano de la Facultad 
 Un miembro del Equipo de Gobierno de la Facultad de 
Trabajo Social. 
 Un miembro del PAS vinculado con la Gestión 
Administrativa de la titulación. 
 Un estudiante de la titulación. 
 Dos profesores de la titulación. 
 
 
    Miembros suplentes 
 
  Un profesor de la titulación. 
  Un estudiante de la titulación. 
 
 

Se proponen por los diversos sectores los siguientes 
miembros: 

 
    Miembros titulares 
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- Por el sector del PAS: D. José Antonio López Pérez. 
- Por el sector de estudiantes. D. Fernando Hernández 
Rey. 
- Por el sector del profesorado. Dª Amalia Morales 
Villena y D. Jerónimo Barranco Navarro. 
 
     

Miembros suplentes 
 
- Por el sector de estudiantes: D. Dimas David Lopez 

Esparrell. 
- Por el sector del profesorado: Dª Inmaculada Bustos 

Valdivia. 
 
 

Quinto punto del Orden del Día: Elección para cubrir las 
vacantes existentes en las Comisiones de la Junta de 
Centro: 
 
 C. de Gobierno: 1 alumno/a 
 C. de Ordenación Académica:1 profesor/ 2 alumnos 
 Mesa y Junta electoral: 1 profesor 
 C. de Biblioteca: 1 alumno 
 

Se presenta para la Comisión de Gobierno el alumno D. 
Fernando Hernández Rey, quedando vacantes en el resto de 
las comisiones. 
 
Sexto punto del Orden del Día: Discusión y aprobación en su 
caso de la iniciativa para que mediante concurso público, 
obtener un nuevo logotipo institucional. 
 
 El Sr. Decano, solicita a la Junta de Facultad, su 
aprobación, para que sea la Junta de dirección, la que abra 
el plazo de la convocatoria mediante  concurso público del 
diseño del nuevo logotipo, cuyo ganador será premiado con 
300  euros. Se aprueba por asentimiento de los presentes 
 
Séptimo punto del Orden del Día: Sugerencias y preguntas. 
 
 Se abre un turno de palabra, en el que intervienen: 
 
El profesor José Luís Cabezas Casado, expresa la  necesidad 
de que el equipo de mantenimiento de la Facultad engrasen 
las cerraduras de las puertas. 
 
El profesor Enrique Raya Lozano, manifiesta que la 
Biblioteca del Centro se ha quedado pequeña y no caben más 
libros, por lo que se hace necesario un nuevo espacio para 
la misma. 
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La profesora Belén Morata García de la Puerta, pregunta por 
la posibilidad que existe de que se arregle y pinte la 
fachada del edificio. 
 
El profesor Manuel Martín Jorge, como en años anteriores, 
solicita que debido a la crisis, el dinero que se invierte 
el día de la Facultad en  la copa de vino, se done a una 
ONG. 
 
 Si más asuntos que tratar, el presidente de la Junta 
levanta la sesión, siendo las 13.15 horas del día de la 
fecha indicada. 
 
 De todo cuanto se recoge en esta Acta, doy fe con mi 
firma como secretaria de la Junta de Centro, con el visto 
bueno de su presidente, en Granada a 5 de octubre de 2010. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La secretaria                        Vº Bº 
 
 
 
 
 
Maria Luisa Olmos Álvarez           Ángel Rodríguez Monge        
 
 
 
 
 
 
 


